
La ville de Soual a été choisie par 
les Laboratoires Pierre Fabre, 
pour le projet 1 arbre pour demain.

Le mardi 11 février 2025,
on va planter 270 petits arbres. 

Il y aura :

des arbres pour décorer

des arbres fruitiers. 

La plantation des arbres se fera avec
l’association Arbres et Paysages Tarnais.

Février

Venez planter des arbres avec nous !Venez planter des arbres avec nous !



Chaque année, la ville de Soual 
plante de nouveaux arbres.

C’est un projet qui aide 
à avoir de bonnes relations :

entre tous les habitants de Soual

pour le développement durable. 
       Le développement durable c’est quand :
                  on prend soin de la planète
                  on ne gaspille pas.

Quand les arbres auront des fruits
tout le monde pourra en ramasser.

Tous les habitants de la ville de Soual
peuvent venir planter un arbre.

Je viens pour 1 grande journée de plantation 
le 11 février 2025, à :

9h30 Parc Résidence Elie Gasc

10h15 Nouvelle voie douce

11h30 : 
                Groupe 1 : lotissement Muriers
                et voie verte

                Groupe 2 : lotissement Métairie Grande

14h30 Stade de la Balonié

Je pense à apporter 1 paire de gants.


